



忍者村楽しかったね！



8月5日(火)
ぶどう組

春から楽しんできたいろいろな遊びや、子ども達のアイデアをたくさん詰め込んでみんなで作り上げた忍者村。今日は最後にりんご組から小さなつぼみ組までたくさんの友だちを招待しました。小さいクラスの子が迷路に入っても怖くないように、「一緒に行こう！」「こっちだよ！」と手を引いて案内したり、目を合わせながら優しく声をかけてあげたりする姿がたくさんみられ、年長組らしいなあと感じる一日でした。この活動を通して、友だちと協力すること、一つの目標に向かって頑張ること、招待した人たちが喜んでくれて嬉しい！という気持ちや達成感など、色々な経験に繋がりました。そして保育者も、子ども達と一緒にわくわくした気持ちで活動を楽しむことができました。「忍者村もっとしたかった〜」「壊すのもったいない！」とまだまだ遊びたい様子の子も居ましたが、この活動で経験したことや自信になったことを活かし、次は運動会に向けて力を合わせて取り組んでいきたいと思えます！



★にんじゃめしチーム★



★たいほうチーム★



★かたなしゅぎょうチーム★



★わな・しかけチーム★



★にんじゃめいろチーム★



★しゅいけんチーム★